

平成21年7月 日

北海道立北広島西高等学校の生徒の皆さんへ

北広島市子どもの権利条例検討委員会委員一同

北広島市子どもの権利条例素案の骨子に対する意見提出の
お礼について

例年より雨の日が多いようですが、ようやく夏がやってきました。皆さん、お元気でしょうか。

さて、私たち北広島市子どもの権利条例検討委員会は、平成18年1月から条例案づくりを進めてきました。そして、昨年11月に条例素案に対して市民の皆さんからのご意見を募集したところ、北広島西高等学校におかれましては真摯な取り組みによって、722名の生徒の皆さんからご意見をいただきました。たくさんの貴重なご意見の提出、本当にありがとうございました。

皆さんからのご意見については、検討委員会において、高校生の考えを知る価値ある資料として議論の参考に活用させていただきました。また、市のホームページでも概要を公開させていただきたいと考えております。

検討委員会の活動に対する皆さんのご協力に委員一同あらためて感謝申し上げますとともに、北広島西高等学校の皆さんの学業やスポーツ等でのますますのご活躍を祈念し、書中ではありますがお礼申し上げます。